

# Bestnoten für ORLANDO Software

Eine jüngst veröffentlichte unabhängige Studie beweist: Die kaufmännische Software ORLANDO ist bezüglich Kundenzufriedenheit auch von den namhaftesten Systemen kaum zu schlagen.

Die hohen Zufriedenheitswerte sind vor allem auf überlegene Ergonomie, Funktionalität und Mittelstandseignung zurück zu führen.

Eine Folge der klaren Strukturierung, die den Schulungsaufwand minimiert und, Fehler zu vermeiden hilft. Die kleinunternehmerfreundlichen Lizenzpolitik, die bei niedrigsten Einstiegskosten uneingeschränkte Funktionalität zur Verfügung stellt, tut ein Übriges.

Bewertet wurde auch die Qualität der Betreuung durch die Hersteller. Hier verfehlte die Steyrer DECOM Softwareentwicklung GmbH & Co KG nur knapp den ersten Platz. Das überrascht nicht, denn das regional verankerte, eigentümergeführte Unternehmen versteht die Anliegen von KMU und kann dadurch eine

hohe Betreuungsqualität garantieren.

**DECOM**  
**Softwareentwicklung**  
**GmbH & Co KG**  
**Wolfenstraße 20b,**  
**4400 Steyr**  
**Tel. 07252 52453-0**  
**Internet: [www.decom.at](http://www.decom.at)**



**DECOM-Geschäftsführer  
Ing. Kurt Demberger: „Das  
Ergebnis der ERP-Zufrie-  
denheitsstudie ist Lohn und  
Ansporn für unsere konse-  
quente kundenorientierte  
Arbeit.“**

Foto: DECOM